

## SAVIEZ-VOUS QUE ?

### Le crabe araignée

Il existe deux espèces de *crabe araignée* dans le golfe Saint-Laurent, soit *Hyas araneus* et *Hyas coarctatus*. On les retrouve depuis la zone intertidale, là où la marée influe près de la côte, jusqu'à des profondeurs de 60 mètres. Les deux espèces sont capturées par les pêcheurs sans distinction, cependant *Hyas araneus* est de taille un peu plus grande que *Hyas coarctatus*. Les meilleurs fonds de pêche du crabe araignée se trouvent entre les fonds de pêche du homard et ceux du crabe des neiges (Référence : rapport sur l'état des stocks 96/99F du MPO).

